

El IES Hermanos Argensola pide la colaboración de exalumnos con motivo de su 75 aniversario

*Entrevista a Jesús Laguarda Gallán
Secretario del Instituto y Coordinador del Aniversario*



Daniel Baldellou, Fidela Montes, Jesús Laguarda y Borja Arroyos, en una reunión del grupo de trabajo, formado por 12 personas, que coordina la organización del Aniversario.

Jesús, en 2025 se celebra el 75 aniversario del Instituto, el curso pasado ya se empezó a oír que estabais preparando su conmemoración, por lo que lo estáis haciendo con mucho mimo y previsión ¿Qué emociones os remueve?

Muchas y muy profundas. El Instituto representa una parte importante de la vida del alumnado que ha estudiado en este Instituto. Han entrado siendo casi niños y se van siendo casi adultos. Han encontrado amigos, han empezado a pensar en cuáles serían sus objetivos vitales, en qué querían trabajar... Y todo esto durante 75 años, participando en la educación de los jóvenes de Barbastro y la Comarca en colaboración con sus familias y la sociedad barbastrense. Esta celebración también nos hace recordar al profesorado y personal docente que ha dedicado una parte, menor o mayor, de su vida a que el Instituto fuera una referencia educativa de primer

nivel. Toda esta herencia, que no es poca, es lo que hace que el Instituto sea hoy lo que es y supone una gran carga emotiva al tiempo que una responsabilidad a la hora de planear esta conmemoración.

¿Qué actividades tenéis previsto organizar?

La idea, desde el primer momento en que se ha planteado esta celebración, es conseguir un doble objetivo: por un lado queremos que sea un homenaje a todos los que han formado y forman parte de la historia del Instituto. Está muy bien acordarse de alguien cuando falta, pero pensamos que se agradece mucho más que podamos celebrar todos juntos este momento. También queremos poner en valor la importancia cultural que representó la creación del Instituto Laboral en su momento y queremos hacerlo colaborando con distintos colectivos y asociaciones de Barbastro y su Co-

marca así como con sus instituciones. Ya hemos establecido contacto con el Ayuntamiento y la Comarca, con la Asociación de Empresarios y Comerciantes, estamos hablando con la Biblioteca Municipal, la Banda de Música "Ciudad de Barbastro", con la Escuela de Música, con la Asociación Astronómica... Queremos que este Aniversario se celebre con una gran colaboración entre todos, que no sólo ponga en valor la importancia que tuvo la creación del Instituto sino que también muestre que trabajando todos juntos desde el mundo institucional, cultural, empresarial y educativo podemos seguir haciendo de Barbastro y su Comarca y sitio mejor y más dinámico. ¡Que se note que estamos orgullosos de nuestro origen y de lo que podemos llegar a hacer!

Queréis implicar a todos los alumnos que han pasado por el IES, ¿Cómo os gustaría que participaran?

En esta fase preliminar del 75 aniversario nos gustaría contar con las aportaciones de todos los que en algún momento han formado parte de la historia del Instituto Hermanos Argensola: alumnado, profesorado y personal no docente. **Agradeceríamos que nos enviaran fotos, videos, historias, recuerdos, etc. de su paso por el Instituto.** Queremos crear un fondo que documente la vida de todas estas personas en el Instituto y que sirva para mostrar a otros cómo fueron sus vivencias aquí, cómo les han influido y cómo han hecho de nuestro Instituto lo que es hoy en día.

Todos los que quieran colaborar a componer este gran álbum pueden hacerlo mandando sus fotos, textos, videos o lo que tengan por varios medios: al Whatsapp 628 486 492, al correo electrónico 75aniversario@

EL MEJOR PRODUCTO
AL MEJOR PRECIO

CL ADAHUESCA 1, BARBASTRO Tfno: 974 99 00 75



ieshermanosargensola.com o traerlo directamente al Instituto, donde podemos escanearlo o hacer una copia y devolverlo en el momento. Para los más puestos en redes sociales pueden hacer una publicación en Instagram o Facebook con el hashtag #75ieshermanosargensola

Por último, queremos agradecer la colaboración de todos los que nos

están ofreciendo su ayuda de forma desinteresada. Estamos aún estableciendo contactos y nos faltan muchos pasos por dar, pero no tenemos ninguna duda de que vamos a contar con la contribución de muchas personas que guardan un buen recuerdo de su paso por el Instituto Hermanos Argensola. Hemos visto hace poco los sentimientos que despertó el derribo del antiguo Colegio Pedro I que anterior-

mente, desde 1950 a 1975, también albergó al Instituto. Serán esos pequeños trozos de historia, de recuerdos, de vivencias, en forma de fotos, de relatos, de anécdotas, los que en el fondo sean el mejor tributo a estos 75 años de historia. Seguro que muchas personas tienen mucho que aportar. Sólo les pedimos que inviertan un poco de su tiempo en buscar entre sus recuerdos y nos los hagan llegar ●

alumbra
ENERGÍA

TU INSTALACIÓN DE **PANELES SOLARES**
DESDE 50€ AL MES

CONSULTA LAS CONDICIONES EN ALUMBRAENERGIA.ES

¡Contacta ya!
y ahorra desde el primer mes

☎ | 900 908 885 📞 | 620 211 394
✉ | teayudo@alumbraenergia.es